

qui vous sont chères. L'autre dirait simplement : Communiez pour les âmes auxquelles vous vous intéressez. Je préfère la première manière de parler comme prêtant moins pour les fidèles à des confusions d'idées, qui peuvent être préjudiciables non pour les vivants, mais pour les morts. D'autres préféreront la seconde manière, ne croyant pas nécessaire d'habituer les fidèles à entrer si à fonds dans l'intelligence et la raison des pratiques ordinaires à la piété chrétienne. *Unus quisque in sensu suo abundet.*

FR. TH. DOM. C. GONTHIER,  
des Fr. Prêch.

### CHRONIQUE



Sa Grandeur, Mgr L.-Z. Moreau, évêque de St-Hyacinthe, célébrera, le 16 janvier prochain, le vingt-cinquième anniversaire de sa consécration épiscopale. Au vénérable Pontife qui est depuis vingt-cinq ans l'honneur, l'exemple et la joie de son troupeau, nous offrons, à l'occasion de cet heureux anniversaire, avec l'hommage de notre filiale vénération, nos félicitations et nos souhaits. *Ad multos annos!*

\*\*\*

Samedi, le 22 décembre, quatre de nos frères ont été ordonnés prêtres, dans la Basilique d'Ottawa, par Sa Gr. Mgr l'Archevêque : les RR. PP. Dominique DeLamothe, Raymond Hamel, Benoit Bourbonnière, Mannès